



Jugendhilfe und Sport	Vorlagenart	Vorlagennummer
Aktenzeichen: Datum: 23.04.2013 Verfasser/in: Zenker-Brunns, Karsten	<b>Beschlussvorlage</b>	<b>2013/098</b>
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich		

## **Beratungsgegenstand:**

Gemeinsames Familienbüro von Hansestadt und Landkreis Lüneburg

## **Produkt/e:**

### **Beratungsfolge**

Status	Datum	Gremium
Ö	15.05.2013	Jugendhilfeausschuss

### **Anlage/n:**

Schaubild Familienbüro

### **Beschlussvorschlag:**

Berichtsvorlage – keine Beschlussfassung erforderlich

### **Sachlage:**

Mit Wirkung zum 1. Januar 2013 wurde eine endgültige personelle und räumliche Zusammenlegung der Aufgaben vereinbart. Die endgültige praktische Umsetzung verzögert sich noch, da die entsprechenden Räumlichkeiten bei der Hansestadt Lüneburg wohl erst im Laufe des Jahres 2013 zur Verfügung stehen werden.

Letzten Anstoß zu der endgültigen Zusammenlegung gaben die organisatorischen und vertraglichen Veränderungen im Bereich der Kindertagespflege (vergleiche Vorlage 2012/168). So nimmt das Team, das für die Aufgaben der Kindertagespflege zuständig ist, mit vier Mitarbeitenden innerhalb des Gesamtteams Familienbüro auch den größten Teil ein.

Von den vier Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sind zwei Mitarbeiterinnen von der Hansestadt Lüneburg und zwei Mitarbeiter/Mitarbeiterinnen werden vom Landkreis Lüneburg an das Familienbüro abgeordnet. Hiervon ist eine Stelle zurzeit noch nicht besetzt, das Besetzungsverfahren ist jetzt angelaufen, so dass davon auszugehen ist, dass eine Besetzung noch vor der Sommerpause erfolgen kann.

Das Familienbüro wird von Herrn Lorenz Mehl, Hansestadt Lüneburg, geleitet. Herr Mehl ist zur Sitzung eingeladen. Er wird die derzeitige Organisations- und Aufgabenstruktur des gemeinsamen Familienbüros vorstellen und steht zur Beantwortung von Fragen zur Verfügung.

Neben dem gemeinsamen Familienbüro von Hansestadt und Landkreis Lüneburg existiert nach wie vor das Familienservicebüro der Samtgemeinde Amelinghausen. Mit dem dortigen Träger, der Samtgemeinde Amelinghausen, wurden Absprachen dahin gehend getroffen, dass die Aufgaben Beratung und Vermittlung von Betreuungsplätzen in der Kindertagespflege hier wie bisher auch lokal durch das dortige Familienservicebüro wahrgenommen werden. Eine enge Kooperation ist hier weiter vereinbart.